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◎点 鐘              会 長 海 野 栄 ―

◎ロータリーツング 『どこであっても』

ソングリーダー   菊 池  敏

1 ト ルコ大地震救援事金を今回も行います。

2 来 週ガバナー訪問 (3ク ラブ合 Hl例会)は 9月 7日

ですのでお間違いなく。100%出 席とニコニコの協力

をお願いします。

3 新 入会員候補のお知らせ

4 前 期決算報告が出され 繰 越全 ニ コニコ 〈活動資

金充当金)が 確定しましたので 今 期の特別事業及び

同年事業等への支出を含んだ補正予算を今月組む予定

です。

5 多 摩市青年会議所25周年記念事業に協賛金を出しま

した。(9月 18日開催予定)

6 プ ロ野球イースタンリーグ (ロッテ対巨人戦―多摩

市あすなろ会主催)に 協賃金を出しました (8月 29

日一本杉球場で開催)

7 本 日付多摩ニュータウンタイムズ紙に市民結合相談

会の記事を指載しました。 9月 10月引き続き載せます。

◎市民相承会報告  実 行委員会副委員長 足 立潤二郎

フロッピーの関係で本日心配りした日程振 り分け表

について 修 正を願います

10月29日の大松会員を小班会員とし 相 談課日に登

記を加え 測 量士を土地家屋調査士に変更してくだ

さい。また 10月 30日の相談会員に戸国会員 高 村

会員を入れ 相 談課目に広報を入れて下さい。10月

31日参加会員の杉同会員を相談全員に変更します。

小坂会員は記載は 31日 のみにしてあります。

幹事 大 松 成 二

◆委員会報告◆

◎出席報告/出 席委員会 委員長 佐 ね 和 店

全員総数 出席義務者 出席者 出席率

47名 46名 39名 8696%

8月 18日最終出席率は9348%

司 会 /SAA委 員会 福島 達 也 ◎幹事報告

◎お客様紹介

東京多摩RC

岡山西南RC

◎会務報告

会長 海 野 栄 ―

泉  正 人様

椎原 祐 二様

会長 海 野 栄 ―

8月 25日F5催理事会の客議 決 議事項について報告

1 特 別事業の市民相談会について害議しました。

2 地 区からDDF人 道的プログラムについてDDFブ

ロジェクトー覧が届きました。リストには20件DDF

ブロジェクトが記載されております。理事会では地区

からこの様な形て提案されたプログラムにどう対応す

るか審議しましたが、当クラブでは独自のものを模索

する事になりました。例えばカンポジアの対大地富の

犠牲者に対し私達が協力出来る事があるか否か等話し

合われ 今 後も継統審議致します

3 会 貞候補者の推薦を頂き、承認致しました。

4 3ク ラブ合同親睦例会を2000年2月 22日に行うこと

が決議されました。(2月 23日例会振替へ)

5 地 区分区主催の公式行事 (分区ゴルフ大会 野 球大

会も合みます)を メークアッブ扱いとする件で こ れ

を承認しました。

6 10月 の最終例会が壊魅旅行に振替えになりますので

10月の理事会は10月20日に行います。

7 10月 24)25日 の親践旅行につき ラ フブランを承認

しました。

8 9月 10月の行草予定を確認しました。また 近 日中

にクラブ奉仕関連委員会を行って頂く手害です。

9 冶 垣会員が検査入院されています。お元気なようで

すから御安″心下さい

欠席者 赤 尾本雄 遠 藤立一 絵 垣 昭  小 野 情

小坂一郎 奈 田舞子 高 野範城

メークアップ 示 尾恭雑 8/31多 摩RC



◎ニコニコBOX/親 唾活動委員会    戸 田 昭 寿

泉  正 人  本 日はお世話になります

海野 栄
―  山 オさん !イニシエーションスピーテ楽

しみです。

大松 誠 二 ……由キjc生のスピーチ 期 待しています

伊藤 英 L  ト ルコ地震救援全 協 力よろしくお願い

致します

関岡 俊 二……由キ先生イニシエーションスピーテ頑張

って下さしヽ

藤本 吉 文…… 9月 1日 本日は防災の日です。瞥さん火

災には気をつけてくださし、
“
命が財産

Ⅲ

池田 光 秋… 山 非さん お 話楽しみにしています。

岩渕 一 男……今日は防災の日です。義接全の目1蕉です。

杉山 英 巳……向井民司様 ス ピーチを期件しておりま

す。

菊池  敏  … …新 U幹 事のと伯様 大 松様 御 来店あ

りがとうございました。

高橋 正 崎……由井さんスピーチ楽しみにしています。

高村  弘 …… 残暑お兄舞い申し上げます

戸回 昭 寿……今日の暑さは ま さに地球温暖化現象の

あらわれのようです。

本日の合計 半 21∝H累 計311796)

◎親産行事について

親睦活動霞員会 委 員長 根 本 泰 守

例会終了後第 3田 親魅委員会を行います。

「家族親墜ボーリング大会Jの 中し込みを本田で締め

切ります。参加希望の方は 本 田中に藤本副委員

長に申し出てください。

次週ガバナーの公式訪間です。皆さんニコニコをよ

ろしくお願い致します。

◎ 「トルヨ大地震敦援事金」について

国際奉仕委員会 委 員長 伊 藤 英 也

先週の夜間例会で30.897円募金して頂きました

今後もよろしくお願いいたします。(9月 1日 最終

累計金額宰56503)

◎ 「日―タリーの友」について

広報 雑 鷲委員会 委 員長 加 藤喜三郎

留学生の交換の話や 不 景気でもおになる話があ

ります。皆さん是井御―読下さい。

◎日―タリーの網嶺と職業奉仕の小冊子について

職業奉仕委員長 萩 生回茂夫

地区から 「ロータリーの網領と職業奉仕Jと いう

小冊子が届きました 是 非一LFお読みになって下

さい

SAAと しては 例 会時の食事の無駄のないよう

にしたいと思ってお りますので 欠 席の場合には

前日までの連絡をよろしくお願いします。

SAA委 員会は来週は11:30に生合して下さい。

◎野球同好会          部  長  福 島 達 也

野球の試合がいよいよ明日になりました。ご声援

よろしくお願いします。

◎SAA委 員会

◎点題

委員長 関 同 俊 ニ

◎イニシエーションスピーテ     由 井 長 司会員

私は昭和42年 2月 1 0日

に生まれました。その

日は大変大雪の日で

まだ多摩 も南多摩郡多

摩村 と中してお り い

ろは坂がまだ砂利道で

した。 ここにその 日の

新聞が ございます。 こ

の日は特別に変わった

事はございませんでしたが ,藤 首相が絡理の時

です。

私の業は歯科医でごさいますので 少 し歯の話を

させて頂きたいと思います。人間の歯は乳歯で10

本 永 久歯で28本でございます な ぜ 乳 歯が 6

本になると効率的に水久歯に生えかわるのか 人

間の他の臓器でもその様なものはありません。そ

れは人間の体が成長していくのに対して そ れに

見合った栄養を28本の歯で噛む事で得ているので

す。食欲というものは人間の二大歓望の 1つで

妨害されると非常に不快になるものです。首より

は治療機械も発達して来ました ど うて早めの受

診をお願いします。

私は出生後 学 校は当時自由な技風のある学校の

うちの 1つである工川学国にすすみ 幼  小  中

高を過ごし 大 学は日本大学歯学部に入りました。

日大歯学部は卒業と司時に医療現場で働ける医師

の表成に力を入れており学生時代はとても厳しか

ったですが 今 ではその教育がとても役に立って

おります。

会長 お 野 栄 ―

(今週の担当 由 井 員 司)
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